

か が や き



さわやかな風にゆれる葉っぱの陰が心地よく感じられるようになりました。先日の小学校の運動会、ご協力ありがとうございました。

広い校庭でドキドキしながら演技する子どもたちの鼓動が伝わってきましたね。余裕のないままの本番でしたが、子どもたちの力はすごいな！と思います。いつもの子どもたちが大きく見えましたね。とてもステキでした。

夏野菜の成長も、楽しみにお世話している子どもたちです。自然にふれながら、今しか味わえない遊びや経験を楽しみたいと思います。

主任保育士 安倍



今年も4月下旬に梅・桃組の子どもたちとりりこの苗植えを、5月上旬には梅組さんがなすび・きゅうりの苗植えときゅうりの種まきを行いました。「やさいがおおきくあまくなるには、おひさまのひかりがいっぱいいるんだよね」「それとつちのえいよう」「おいしいおみず」「みてみておほしさまのかたちをしたはながさいたよ」「やさいのおいがる」「つるがのびてる～」と毎日いろんな発見をしています。水やりの際には「はやくおおきくなってね～」「あまくなってね～」と声かけするの忘れていません。

子どもたちの愛情をたっぷり受けて、すくすく生長している野菜たち。育てること、収穫すること、食べることの喜びや楽しさへとつなげていきたいと思っています。食べることは命を頂くこと、食べ物の大切さについても伝えたいですね。 小袋

お天気にめぐまれた豊川小学校の運動会では、梅組・桃組・桜組・さくらんぼの子どもたちが力を合わせて頑張りました。ドキドキしながら出番を待っていた子どもたちに「がんばってね！」と優しく声をかけて頂き、緊張していた子どもたちの表情もいつのまにか笑顔に・・・周りの人たちの温かさを感じました。

小学校の大きな運動場で堂々と演技をする子どもたちのやり遂げた満足感！応援してくれた人たちのたくさんの拍手、そして見守ってくれたお家の方々の「上手だったよ」「頑張ったね」の言葉は、子どもたちの大きな自信となったことでしょう。これをもとに今年一年、みんなの心をひとつにし、いろいろな行事に挑戦していきたいと思います。 徳永

6・7月行事予定

- 6月3日(月) バースデー訪問
- 5日(水) 体操教室
- 7日(金) 礼拝
- 11日(火) おべんとうの日
- 18日(火) 身体計測
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 20日(木) お茶教室
- 22日(土) 宇佐市保護者会講演会
- 25日(火) 避難訓練
- 7月1日(月) バースデー訪問
- 3日(水) 体操教室
- 6日(土) セツ
- 大分大学混声合唱団来園
- 8日(月) 礼拝
- 10日(水) 6・7月生まれお誕生会
- 17日(水) なかよしキャラバン
- 23日(火) 身体計測
- 30日(火) 避難訓練



1歳になりました

おたんじょうび おめでとう



年2回の内科検診、歯科検診 それにぎょう虫検査を行いました。特に歯科検診では半年前に比べて乳歯の虫歯が増えているようです。乳歯とはいえ、永久歯に大きな影響を与える大切な歯です。80歳までにじょうぶな20本の歯をたもてるようにしましょう！

歯科、内科、ぎょう虫検査の結果は個人別に後日お知らせいたします

千晴



誕生日は特別な日

先日、28日に行われた4・5月生まれのお誕生日会。今年は前年度よりもちょっぴりリニューアル！！

皆でホールに集まりお祝い！温かな雰囲気の中で、保護者の方々もお誕生日の子どもたちにもこやかな笑顔で、先生からのプレゼント「すてきな帽子やさん」のパネルシアターと一緒に楽しみました。

各クラスに戻ってからの触れ合いタイムでは、ゲーム遊びを楽しんだり、園生活の様子を見ていただいたり、一年前より成長した子どもたちを見て頂くことができたのではないのでしょうか？ 渡辺



*行事の日程は都合により変更することがあります

